



## Advierten persecución

REFORMA / STAFF

Abogados, académicos y activistas alertaron sobre la persecución penal de jueces que han otorgado suspensiones contra la elección del Poder Judicial.

Firmaron el posicionamiento constitucionalistas como Diego Valadés, académicos como Sergio López Ayllón y María Marván, así como ex funcionarios electorales, como Lorenzo Córdoba.

“Quienes suscribimos este comunicado manifestamos nuestro más enérgico rechazo a la persecución en contra de juzgadores y juzgadoras que han otorgado u otorguen suspensiones y sentencias protectoras en juicios de amparo.

“Tal persecución es arbitraria y vulnera la independencia judicial, pues no sólo afecta de manera abusiva a la persona perseguida, sino que también busca intimidar, hostigar e interferir en la labor de juezas y jueces”, indica el manifiesto.